

# ちょっと気になる“お店”～Part 5～ 通常バージョン

今回紹介する「ちょっと気になる“お店”」は、地元で長年愛され昔ながらの風貌で営業を続けている『これぞ!! 食堂』として頑張っている『一松食堂』です。場所は、金沢市立工業高校(金沢市畝田)の正面玄関前を真っ直ぐに進めば到着なんですけど…意外と道幅が狭い住宅街にあるので、迷子(通り過ぎる)にならない様に御注意を!! お店の駐車場は、軽自動車なら店舗正面に1台分と直ぐ近くの民家前に2台分ありますが、時間帯によってはゴメンナサイ(T\_T)かも!?!になります。

“昭和の雰囲気”&“昭和の味”が満載で、約47年の歴史ある『食堂系うどん屋さん』の圧倒的なメニューの数々を食べ尽くす機会があれば、是非とも皆さんチャレンジを!!

なお、カレー丼およびカレーラーメンが「お店オススメ」であります。(※ ラーメンは 鶴来こいしや風)

**昭和気分満載の店**

**まさに隠れた名店!!**

# 一松食堂

- 場所: 金沢市畝田東1-35
- 営業時間: 午前11時00分～ 午後9時00分 (通常) ※ 新型コロナの影響で変更あり。
- 定休日: 水曜(※電話での確認要)
- 座席: カウンター、座敷(小上がりタイプ)
- 電話番号: (076) 268-4338
- 駐車場: 3台



# 神出鬼没「移動オービス」石川県警でも運用開始!!

7月15日(水曜)に石川県内で一斉に行われた“スピード違反取締り”(交通安全県民運動期間)にて、石川県警が今年度4月から導入された『可搬式移動オービス(新型移動式スピード違反取締機)』がお目見えし、石川県内の幹線道路および通学路等の21路線が対象となり、現在までの交通死亡事故が「去年の倍以上」にも膨らんでおり、死亡事故の激増を防ぐ“救世主”として導入がされました。大きさがコンパクトである事から、設置が簡単な(場所を選ばない)ため様々な道路等での取締りが行なえ、違反車両を自動撮影(車両ナンバーと容貌)するため、違反車両をその場で停止させる必要がないため「新型コロナウイルス感染症」での人(警察)と人(違反ドライバー)の接触行為も防げる効果もあります。

なお、現在までに全国38都道府県に導入済みである「移動オービス」は、従来までの固定式とは異なり「自動速度取締機設置路線」等の“予告標識”を設置せずに実施が出来るために『ゲリラ的取締り』が可能となっています。(とても恐～い)

つまり、物陰に隠れて「文春砲」的に標的(違反者)を狙ってくるため、しかもレーザーによる非常に正確な測定値であるため“10kmオーバー”程度でも『キップ』が切られます!! 特に30km制限の一般道等がヤバイかも!?



# Point 移動オービス運用開始!! & 6月定例会議会一般質問で発言♥田中美絵子♥

# がんばれ!! 田中美絵子

7月23日(木曜)と24日(金曜)の2日間に亘って、お昼の休憩時間(12時20分より開始)に東・西管理センターの2階職員控室に於きまして『議会報告集会～田中美絵子・市議～』が行われました。

令和2年度金沢市議会(6月定例会議会)が6月8日～22日の会議期間で15日間行われました内容(詳細)について、直接話す形式をとり「金沢市従労組合員」との交流は勿論、現在の政治的活動における課題・問題点等を“ひとつひとつ丁寧に”拾い集めていく地道な取り組みを重ねる上で、自分の“生の声”で届けたいという強い決意、そして『共に一緒に闘っていく(闘っている)田中美絵子』を見て頂きたいという意向(意志)により実現されたものであります。



真剣な眼差し!!



マスク下の素顔を特別に披露!!

6月定例会議会(6月18日)の一般質問では、清掃行政について①ゴミ収集事業におけるリスク管理体制②安定的な業務の継続のための収集職員の配置体制について③ゴミ出しサポート事業における要件緩和について…山野市長にそれぞれ直接答弁を頂きました。内容に関しては、幅広い観点も視野に入れながら、これから様々な討議(議論)を重ねた上で『より良い内容』を引き出せる様に、更なる創意工夫を凝らした質問内容にするためにも具体的な情報収集(事例・数値等)ならびに“現場の声”を一番大切にしながら一生懸命に努力して参ります。

新型コロナウイルス感染症防止の観点から『3密』を避けながらの集会等の開催が徐々に執り行われてはおりますが、依然として様々な行事およびイベント等が自粛(中止)を余儀なくされており、1日も早い「元通りの生活」を取り戻せるように 田中美絵子氏は“市政の場”から頑張ってお参りますので、何か疑問な点や困り事(相談)等があれば、お気軽に遠慮なく「お声を♥掛けて」頂きたいとのことでした。

今後とも、勉強(知識の向上)を重ねていく上で“大切な情報網”となりますので、何卒これからも宜しくお願い致します。

金沢市議会議員 田中美絵子



女神ポーズ最高!!

# PayPayへの電子マネーチャージ対応開始!! 北陸るうまん

7月13日(月曜)からPayPay株式会社が提供する“スマホ決済サービス”の『PayPay』について、北陸労働金庫の普通預金口座からチャージ・払い出しができる機能の提供を開始しました!!

なお、労金口座を『PayPay』に登録して頂くだけで『PayPay』へのチャージを利用した送金および支払等のサービスを御利用できます。

